

Fecha: 21-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **El rodeo se pone de pie: federación y municipios envían ayuda forrajera a zonas afectadas por incendios**Pág. : 12
Cm2: 191,7
VPE: \$ 323.607Tiraje: 3.600
Lectoría: 14.800
Favorabilidad: No Definida

El rodeo se pone de pie: federación y municipios envían ayuda forrajera a zonas afectadas por incendios



MUNICIPIOS, ORGANIZACIONES locales y autoridades de Gobierno coordinan la entrega a los sectores más golpeados por los megaincendios.

El mundo corralero vuelve a demostrar que su esencia va más allá de la competencia. Frente a los devastadores incendios forestales que han afectado a amplias zonas rurales del sur de Chile, la Federación del Rodeo Chileno (Ferochi), en conjunto con la Asociación de Municipios Rurales de Chile (AMUR), anunció el envío de ayuda de emergencia consistente en forraje para animales equinos y bovinos

de pequeños y medianos productores damnificados por la catástrofe.

La iniciativa busca dar una respuesta inmediata a una de las consecuencias más dramáticas del avance del fuego: la destrucción total de las reservas alimenticias para el ganado, situación que amenaza directamente la sobrevivencia de los animales y el sustento de cientos de familias campesinas.

El operativo se encuentra coordinado en terreno

por AMUR, que trabaja de manera articulada con municipios, organizaciones locales y autoridades del Gobierno, con el objetivo de asegurar que la ayuda llegue de forma oportuna a los sectores más golpeados. Esta acción solidaria reedita una alianza histórica entre ambas instituciones, que ya ha rendido frutos en emergencias ocurridas en años anteriores.

Desde la Ferochi, su

director tesorero, Claudio Aravena Flores, destacó el profundo vínculo del rodeo con el mundo rural.

"El rodeo chileno está íntimamente ligado al campo y a sus tradiciones. Cuando el mundo rural sufre, nuestro deber es actuar. Este apoyo en forraje es una respuesta concreta y solidaria para quienes han perdido su sustento. Queremos ser parte activa de la reconstrucción tras el paso de las llamas", señaló.